

Errejón prepara el contraataque por el control de Podemos

Iglesias buscará hoy el apoyo de los líderes territoriales para reafirmar su poder dentro de la organización

F. MANETTO / E. G. DE BLAS

Madrid

El número dos de Podemos, Íñigo Errejón, ha optado por apartarse del huracán político desatado en el seno de Podemos tras la destitución fulminante de su mano derecha, Sergio Pascual, por Pablo Iglesias la noche del martes. En la lucha abierta por el control del partido, Errejón ha perdido la primera batalla pero plantea, desde ese segundo plano, el contraataque.

El secretario político de la formación opondrá en el próximo consejo ciudadano, máximo órgano entre congresos de Podemos, su modelo de partido (pragmático y que sume mayorías) frente al que defiende Iglesias (jerárquico y vertical). Detrás de esta pugna ideológica se esconde una lucha más concreta relacionada con la estrategia a seguir respecto al PSOE para la investidura. Mientras Errejón es partidario de llegar a un consenso, Iglesias quiere forzar nuevas elecciones. En esa lucha por el control, el secretario general de Podemos buscará hoy consolidar su poder con el apoyo de los líderes territoriales. **PÁGINA 15**

ADEMÁS



La UE trata de rebajar la oferta a Turquía

Los Veintiocho intentan desde ayer suavizar el apartado de las expulsiones masivas de refugiados a Turquía para salvar el pacto que frene la crisis migratoria. **P6**

Los secretos detrás de la tumba de Tutankamón **P30**

Cebrián y Caño charlan sobre EL PAÍS de las dos orillas **P31**

Athletic, Villarreal y Sevilla, a cuartos de la Liga Europa **P37 y 38**

El Congreso llevará el plantón del Gobierno al Constitucional

La ausencia del ministro de Defensa en una sesión de control en la Cámara provoca una tensión inédita entre los poderes del Estado

FERNANDO GAREA, Madrid
El Gobierno en funciones dio ayer el primer plantón al Congreso. El ministro de Defensa, Pedro Morenés, no acudió a la comisión parlamentaria que le había citado para dar cuenta de su actividad. El Parlamento, salvo rectificación de última hora de Mariano Rajoy, llevará al Ejecutivo ante el Tribunal Constitucional. En la próxima

Junta de Portavoces, los grupos, a iniciativa del PSOE, pedirán que se incluya en el orden del día del próximo pleno del Congreso el acuerdo para llevar el bloqueo del Gobierno ante el alto tribunal. La iniciativa cuenta con el apoyo de todos los diputados, salvo los del PP. Aunque la resolución no llegará a aplicarse antes del 2 de mayo, fecha para disolver las Cortes si

no hay investidura, la medida servirá para sentar doctrina en el caso de que se planteen situaciones similares en el futuro. Expertos constitucionalistas consultados por EL PAÍS coinciden en que no hay base legal para que un Gobierno en funciones no esté sujeto al control parlamentario como defiende el Ejecutivo. **PÁGINA 18**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**



LULA TOMA POSESIÓN COMO MINISTRO ENTRE FUERTES PROTESTAS Y UNA ORDEN JUDICIAL DE ANULACIÓN. El expresidente de Brasil Luiz Inácio Lula da Silva tomó ayer posesión como ministro de Dilma Rousseff, a quien abraza en la imagen. Sus detractores se manifestaron en las calles y un juez federal ordenó anular el nombramiento por creer que con él elude a la justicia. / E. SA (AFP) **PÁGINA 3 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 12**



El viaje del presidente de EE UU levanta expectación en la isla Cuba, lista para la llegada de 'san Obama'

MAURICIO VICENT, La Habana
"Esto va a ser lo más grande de la vida", exclama Álvaro, un cubano fan del béisbol mientras observa a los obreros dando los últimos retoques al estadio Latinoamericano de La Habana, donde el próximo martes el presidente Barack Obama asistirá a un partido entre un equipo de la Liga de EE UU y otro de Cuba. La isla ha

realizado una importante labor de embellecimiento y rehabilitación de edificios y calles para recibir al mandatario al que los habaneros ya han bautizado como *san Obama*. Los hoteles están repletos con motivo del histórico viaje. El año pasado el turismo creció un 17% y tras la visita del presidente de EE UU se espera que la cifra se dispare. **PÁGINA 4**